
ÉCOLE ÉMILE-NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   
Le 12 mars 2025 
18h45 TEAMS 

Procès-verbal 
 Sujets Action Résolution 

 ADMINISTRATION   

1.  

Ouverture de l’Assemblée, vérification du quorum, mot du 
président 
Présences : 
Julie Cuerrier, technicienne au service de garde 
Chantal Boucher, enseignante 
Violetta Sikora, parent 
Steve Carignan, éducateur principal 
Andy Houshmand, parent 
Nevine Abdel Malak, enseignante 
Generose Mwamba, enseignante 
Quentin Dutilleul, parent substitut 
Michel Najm, parent 
Philip Gauthier, parent 
Roukieta Sawadogo, parent 
 
 
Absences : 
Anis Maaloul, parent 
 

  

2.  
Questions du public 
Aucune question du public 

Information  

3.  

Ordre du jour 
 
Proposé par Chantal Boucher 
Secondé par Violetta Sikora 

Approbation 2024-2025-19 

4.  

Procès-verbal de la réunion du 4 décembre 2024 
Aucune correction 
Proposé par Michel Najm 
Secondé par Andy Houshmand 

Approbation 2024-2025-20 

5.  SUIVI AU PROCÈS VERBAL     

6.  
Point du président  

• Aucun suivi à faire 

 
Information 

 
 
 
 
 

 
  

 

7.  OPP  2024-2025-21 



• Réunion du 30 janvier 2025 
Différents comités : Campagne des fleurs (fête des 
mères), semaines thématiques (1 093$), effets 
scolaires, fêtes de fin d’année (4 443,79$) et de la 
rentrée (à venir), agrumes ou biscuits, M’as-tu lu, 
fêtes des finissants (650$). 
Approbation des dépenses prévues. 
 
Proposé par : Andy Houshmand 
Secondé par : Chantal Boucher 
 

Information 
Approbation 

  
 

8.  

Points de la direction 

• Sondage et contrat fotosko (voir ce lien) 
Les gens sont à majorité contents du service.  On 
reconduit donc ce contrat pour une année 
supplémentaire.  

• Contrat traiteur Merenda (voir pièce jointe) 
Julie Cuerrier rapporte que les enfants apprécient le 
repas, il y a beaucoup de choix. Andy demande si 
l’entreprise avait remis la copie de sa police 
d’assurance responsabilité. À vérifier. On peut 
prendre le contrat de deux ans. Ce serait bien 
d’envoyer un sondage avant la fin du contrat (dans 
deux ans) pour connaitre la satisfaction. 
 
Proposé par : Andy Houshmand 
Secondé par : Michel Najm 

• Grille horaire (information) : présentation de la 
grille horaire qui sera à approuver par courriel la 
semaine prochaine. Nous aurons une seule 
récréation en AM et une seule en PM. Nous 
n’aurons plus les modulaires, nous aurons 
suffisamment d’espace pour tous les élèves. 
Question de Quentin Dutilleul : est-ce que les 
enfants auront moins la chance de jouer par 
exemple sur le terrain de basket (nous avons un 
horaire). Réponse : oui, mais nous aurons plus 
d’espace et donc plus de terrain de jeux. 
Question de Roukieta : aurons-nous plus de 
surveillance? Réponse : oui, 1 à 2 postes seront 
ajoutés. 

• Code argent (information) : le spvm donne des 
formations, elle a été donnée cette année. 
L’approche proposée est plus ludique et sera 
donnée par les enseignants. Le but est de 
développer des réflexes chez les enfants à se cacher 
et à rester en silence. Les parents sont en accord 

 
Adoption 

 
 

Information 
 
 

2024-2025-22 
2024-2025-23 
 
 
 

https://rv.fotosko.com/flow/67892ddcb41e8c001f841218/view?hash=d73408fe98171444723996752a0555a2


avec le fait d’effectuer un exercice de confinement. 
Cela peut aider à développer des réflexes en cas de 
danger. Date à venir, tous les parents recevront une 
lettre pour les avertir d’avance. 

9.  

Comité de parents 
Une rencontre a eu lieu récemment. Roukieta a assisté une 
partie de la rencontre. Elle a demandé si le CSSMB avait un 
groupe d’enseignants qui pouvaient aller dans les écoles 
lorsqu’il y avait un besoin. Ce n’est pas le cas ici. 
Une formation donnée pour le comité de parents ne peut 
être offerte à tous les parents, elle s’adresse seulement aux 
membres parents du CSSMB. 

Information  

10.  
Correspondance 
Aucune correspondance 

Information  

11.  
Varia 
Aucun point au varia. 

  

12.  
Levée de l’Assemblée 
Proposé par Andy Houshmand 
Secondé par Julie Cuerrier 

Approbation 2024-2025-24 

 

 

 

 


